



RCL QNSY

Diario La Repùblica **espectáculos** Miércoles 28 de octubre de 1994 **41**

Termina "Extasis" en la Sala Nuval

●Más de 50 funciones cumplió la obra de Ramón Griffero que finaliza el domingo. ●A pesar de las buenas críticas, su protagonista Claudio Rodríguez está frustrado con el teatro porque "acá no hay un reconocimiento para el actor".

Tres meses duró "Extasis o la senda de la santidad" en la Sala Nuval. Pese a que las alabanzas de la crítica y el público recayeron sobre él, Claudio Rodríguez, quien interpreta a Andrés en la obra, se siente frustrado.

"El desarrollo artístico fue maravilloso pero el trabajo no es reconocido. Si uno hace un proyecto de ingeniería tiene pega segura después o la empresa te contrata. Eso le falta a los artistas. Además del reconocimiento, apoyo del gobierno".

El plan inmediato de Rodríguez es tomarse un descanso y después seguir en las tablas. Pero le gustaría poder vivir únicamente del teatro y no alternarlo con otras cosas, por ejemplo, la televisión. Porque confiesa que su actuación en la telenovela "Volver a empezar", de TVN, no fue una buena experiencia.

A largo plazo su meta es clara y no poco ambiciosa: Hollywood. Me gustaría figurar en un elenco junto a Johnny Depp ("El joven manos de tijeras") y Daniel Day Lewis. "Ese es mi sueño".

"Extasis" no se irá de gira, sólo hará una función en Concepción, el 9 de noviembre en el Teatro Municipal.

Termina "Extasis" en la Sala Nuval [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Termina "Extasis" en la Sala Nuval [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile